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Ремонт дорог

Свыше 300 километров дорог Сверд-
ловской области отремонтируют в 2025 
году. Ожидается, что значительная их 
часть войдет в новый национальный 
проект «Инфраструктура для жизни». Об 
этом сообщил губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев в ходе пря-
мой линии.

По словам главы региона, в этом го-
ду завершается реализация нацпроекта 
«Безопасные качественные дороги», но 
темпы обновления региональных трасс 
не снизятся, поскольку начинает свою ра-
боту новый нацпроект.

– Действительно, нацпроект «Безо-
пасные качественные дороги» нам очень 
помог. За шесть лет мы отремонтирова-
ли почти 800 километров региональных 
дорог. Благодаря ему мы смогли замкнуть 
ЕКАД, сдвинуть с мертвой точки реше-
ние многих дорожных проблем. Сейчас 
на старте новый национальный проект 
«Инфраструктура для жизни». И часть 
его будет по-прежнему связана с ремон-
тами дорог и укреплением транспортно-
го каркаса региона. Региональный мин-
транс уже предложил внести в него 200 
километров региональных трасс, чтобы 
привести их в нормативное состояние в 
2025 году. Это будет рекордная протяжен-
ность ремонта в рамках нацпроекта,  – 
рассказал Евгений Куйвашев.

Всего в следующем году покрытие бу-
дет обновляться на 300 километрах об-
ластных дорог. В том числе законтрак-
тованы ремонты и капремонты шести 
участков Серовского тракта. Их суммар-
ная протяженность составляет больше 
70 километров. Также продолжится стро-
ительство обгонных участков на Режев-
ском тракте, строительство обхода Ниж-
него Тагила, работа над расширением се-
верного полукольца Екатеринбургской 
кольцевой автодороги.

Отметим, что в рамках нацпроек-
та «Безопасные качественные дороги» в 
2024 году отремонтировано 92 киломе-
тра дорог областного и местного значе-
ния, из них 68 километров на региональ-

ной сети. Также отремонтировано 23 мо-
ста и путепровода. В Екатеринбурге уста-
новлены новые светофоры на 24 пере-
крестках. На эти цели было направлено 
около 4,5 миллиарда рублей из областно-
го и федерального бюджетов.

Благодаря нацпроекту доля автодорог 
регионального значения в нормативном 
состоянии достигла 53,1%, а доля дорож-
ной сети городских агломераций в нор-
мативе составила 85%.

Напомним, Свердловская область ста-
ла одним из пяти субъектов, которые удо-
стоены диплома «За высокий уровень и 
эффективное взаимодействие проект-
ной команды» по реализации нацпроек-
та «Безопасные качественные дороги».

Повышение качества
водоснабжения 
в Полевском

Губернатор Евгений Куйвашев в рам-
ках прямой линии рассказал о планах по 
созданию Верхне-Чусовского водозабора, 
который позволит обеспечить жителей 
города качественным и надежным водо-
снабжением.

– В следующем году в рамках госпро-
граммы начнется строительство Верх-
не-Чусовского водозабора. Это позво-
лит перевести систему водоснабжения 
Полевского с поверхностного источни-
ка на подземный. Расчетная стоимость 
реализации этого проекта почти мил-
лиард рублей. Соответствующие сред-
ства выделили, и обязательно будем 
максимально контролировать ход вы-
полнения работ, – заявил губернатор.

Как рассказал Евгений Куйвашев, 
участок под строительство объекта рас-
положен на территории Полевского го-
родского округа, в долине реки Чусовой, 
между поселком Станционный-Полев-
ской и селом Косой Брод. Вода будет 
подаваться из левобережного участка 
Верхне-Чусовского месторождения. За-

пасов там хватит, по расчетам экспер-
тов, на ближайшие 25 лет. Перед про-
ектировщиками поставлена задача – 
учесть возможность подачи воды через 
камеру переключений в районе филь-
тровальной станции питьевого водо-
снабжения «Маяк» в сети северной ча-
сти Полевского. В случае необходимо-
сти жители этой части города также бу-
дут обеспечены надежной и безопасной 
услугой водоснабжения.

Напомним, ранее с просьбой ре-
шить вопрос с качеством водоснабже-
ния к главе региона обратилась мест-
ная жительница Марина Белякова. Она 
рассказала губернатору о перебоях с по-
дачей горячей воды в летний период, а 
также об ухудшении качества воды в це-
лом. Это связано с тем, что водоснабже-
ние Полевского осуществляется из по-
верхностного источника реки Чусовой, 
у которой периодически фиксирует-
ся высокая цветность из-за обильных 
осадков.

Земские работники 
культуры

В ходе прямой линии Евгений Куй-
вашев рассказал о старте федерально-
го проекта «Земский работник культу-
ры» в Свердловской области в 2025 году. 
Программа, рассчитанная на привлече-
ние новых специалистов в учреждения 
культуры, расположенные в сельских 
населенных пунктах, рабочих посел-
ках, поселках городского типа и малых 
городах с населением до 50 тысяч, зара-
ботает по аналогии с уже действующи-
ми программами «Земский учитель», 
«Земский доктор» и «Земский фельд-
шер». На эти цели в следующем году 
предусмотрено 15 миллионов рублей.

– У нас есть поручение Президен-
та по реализации программы, оно бу-
дет обязательно выполнено. По одно-
му миллиону рублей будем выплачи-
вать тем, кто заключит трудовой дого-

вор с учреждениями культуры, подве-
домственными региональному мини-
стерству культуры или администра-
ции муниципалитета, – сказал губер-
натор.

Предполагается, что, как и в случае с 
программами для учителей и медиков, 
потенциальные участники програм-
мы должны иметь профильное выс-
шее или специализированное образо-
вание в области культуры. Минималь-
ный срок работы по контракту составит 
пять лет.

Глава региона отметил, что дефи-
цит кадров в сфере культуры на Сред-
нем Урале заметен именно в небольших 
населенных пунктах, удаленных от об-
ластного центра. Всего в Свердловской 
области не хватает порядка 400 работ-
ников сферы культуры и искусства – это 
не более 2% от общего числа. Ранее Пре-
зидент России Владимир Путин в ходе 
Послания Федеральному Собранию РФ 
объявил, что с 2025 года будет запуще-
на программа «Земский работник куль-
туры».

Строительство  
и ремонт школ

В Свердловской области за этот год 
построили 8 новых школ и отремонти-
ровали 16, рассказал на прямой линии 
Евгений Куйвашев. Один из примеров – 
школа № 4 в Арамили, открытая в 2020 
году. Губернатор попросил коллег из 
правительства региона не забывать про 
ремонт здания школы № 1 – о нем про-
сят местные жители.

– Насколько я знаю, модель нового 
здания определена, и она проходит про-
цедуру согласования в минэкономики 
региона, – сказал Евгений Куйвашев.

Жители поселка Ис спросили, есть 
ли прогнозы по строительству новой 
школы в этом населенном пункте.
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